

FEUC Luchará por Derogación De Decreto de Democratización

May. 29 - IV - 73

La Federación de Estudiantes de la Universidad Católica de Chile, FEUC, iniciará un movimiento destinado a obtener la derogación del decreto sobre democratización, del Ministerio de Educación, y a impedir la constitución de los consejos establecidos en el mismo.

Tal decisión fue dada a conocer públicamente por el presidente de FEUC, Javier Leturia, en una concentración de estudiantes, profesores, padres y apoderados, efectuada la noche del jueves en el gimnasio de la Universidad Católica. La misma había sido convocada por el organismo estudiantil con el fin de hacer un análisis del contenido del proyecto de reforma educacional, conocido como Escuela Nacional Unificada.

INTERVENCIONES

En el curso de la reunión hablaron el presidente de FEUC; el presidente de la Asociación Nacional de ex Alumnos de la Universidad Católica, Gabriel Cuevas; la dirigente nacional de FEDAP, Sara Navas, y el profesor de esta casa de estudios, Jaime Guzmán.

En su intervención, Leturia fue enérgico para condenar el propósito del Gobierno de imponer la Escuela Nacional Unificada. "No se trata —señaló, refiriéndose a las últimas intervenciones del Ministro de Educación, Jorge Tapia, sobre la materia— de una postergación. Se trata de que el Gobierno, dándose cuenta del repudio de todos los sectores, comprendió que no tenía ningún camino para imponerla dentro de la ley. Por eso se la posterga por un lado, y por otro se echan a andar los Consejos de Democratización, que significan la

implantación de un sistema marxista de educación. No solo en este terreno el Gobierno arremete contra la mayoría de la nación —continuó—. En otros surgen montones de consejos, a través de los cuales los partidos marxistas tratan de obtener el control total del país".

"El Gobierno —dijo— ha decidido declarar la guerra a los chilenos, implantando por la fuerza un sistema repudiado. Prueba de ello —añadió— es que muchos de ustedes tuvieron dificultades para venir acá. Los apaleos y masacres de estudiantes se suceden, y quedan impunes cuanto delito cometen los marxistas. Pero todo esto no nos asusta. Estamos cansados de circo, y en cuanto a pan, no lo hay. Los tonis deben estar en el circo y en el Gobierno deben estar los hombres capaces".

"Creemos que no sólo los estudiantes deben salir a las calles. Cuando se pretende sustraer a los hijos de la tutela de sus padres, son los padres junto a sus hijos los que salen a las calles".

"Podemos soportar hambre —añadió— pero algo no podrán avasallar los marxistas, y esto es la familia chilena, el derecho de los padres a educar a sus hijos libremente y no dentro de un sistema de adoctrinamiento marxista.

Leturia cerró su intervención haciendo un llamado a los sectores representados en el acto, exigiendo la inmediata derogación del decreto sobre democratización de la enseñanza, exigencia que fue aplaudida largamente por el público. Por último, hizo un llamado a "impedir de hecho la constitución de estos consejos marxistas, donde sea y como sea. Debemos ponernos de pie y responder con energía, para la subsistencia del estado democrático.

Intervino, en último lugar, el profesor Jaime Guzmán. Inició éste su discurso señalando que las dificultades que todos habían encontrado para llegar a la Universidad Católica eran sintomáticas del estado que vivía el país. "Todo esto —indicó— es secuela de lo que se ha sembrado durante dos años".

"Entramos —añadió— en un periodo de definiciones que todos conocemos. Pero hay un hecho contundente: que si hay quienes quieren que Chile sea comunista, hay quienes estamos dispuestos a impedir que Chile sea comunista".

"No queremos ir al socialismo —dijo— ni por la vía chilena ni por la vía rusa, ni por la vía del circo del señor Allende".

"Cuando nosotros hablamos de la implantación de la tarjeta de racionamiento —continuó—, el señor Allende, en uno de los discursos pintorescos que pronuncia cada cierto tiempo, dijo, que antes iba a raclonar el vino —no sé por qué deslizo del inconsciente. En educación pasa lo mismo. Se lanza el proyecto de establecimiento de la ENU, viene una reacción del país, y el Ministro de Educación

dice que está abierto a la discusión del mismo, y hay quienes, agregó, —en una plusión entendida por todos como referida a las autoridades de la UC—, en altas jerarquías, se felicitan de esta apertura del debate como si no se supiera las intenciones que hay tras esta actitud".

"No aceptaremos los Consejos de Educación ni con carácter resolutivo, como pretendía en un principio el Gobierno, ni con carácter asesor. Nuestro objetivo debe ser exigir la derogación del decreto de democratización".



Javier Leturia, presidente de FEUC, se dirige a la asamblea de estudiantes, padres, apoderados y profesores efectuada el jueves en la noche en el gimnasio de la Universidad Católica para analizar el proyecto de reforma preconizado por el Gobierno con el título de Escuela Nacional Unificada. Lo acompañan, en el estrado, Jaime Guzmán y la señora Sara Navas, representante de las madres

Comando de Mujeres Apoya A la Papelera

El Comando de Mujeres y Familiares de Trabajadores Libres Gremialistas de la Compañía Manufacturera de Papeles y Cartones efectuará un Congreso en Valdivia para reafirmar su apoyo a la libertad de prensa.

El Comando envió, al mismo tiempo, una comunicación a los trabajadores de la Compañía en la que expresan que están "orgullosos de ustedes, por la valentía y decisión con que han enfrentado la tentativa de la Unidad Popular de implantar a los trabajadores papeleros la dictadura del proletariado".

Expresa que, como mujeres de estos trabajadores, les enaltece que "hayan defendido su dignidad como trabajador y la tranquilidad de nuestros hogares".

El Comando de Mujeres y Familiares efectuará su congreso el 9 y 10 de junio en Valdivia.

A continuación habló el presidente de la Asociación Nacional de ex Alumnos de la U. Católica, Gabriel Cuevas, quien hizo presente que la institución que presidía había acordado adherir a la lueha de FEUC como chilenos, como cristianos y como universitarios. "En el conjunto de errores, injusticias y atropellos que este Gobierno ha cometido —indicó— ninguno más grave que este atentado contra la educación. La ENU está dirigida a matar el espíritu de chilenidad. Atenta contra la esencia misma del alma nacional y los derechos fundamentales del hombre. Como universitarios, estamos junto a FEUC porque el proyecto de reforma educacional que ella impugna atenta contra la esencia misma de la misión universitaria. Por todo ello, nos ponemos incondicionalmente al servicio del movimiento que encabeza FEUC, tanto para salir a las calles como para ilustrar a los chilenos.

Sara Navas, por su parte, trajo en su intervención el apoyo de las madres y padres a los estudiantes y al movimiento iniciado por FEUC.



Parte de los asistentes a la concentración de estudiantes, profesores y padres y apoderados en la FEUC